

笑顔の起点に。



HAPPY GARDEN KAWATANA

ハッピーガーデン川棚NEWS

H27.第8号 2015.9.8

夏のタベ



入居者様だけでなく、そのご家族、デイサービスの利用者様方も招待し、多くの参加をいただきました。オードブルに焼き鳥、カレーうどん。そして、ジュースにビール。入居者の方は普段お酒を飲むことが少ないので、「こんな時は飲むぞ!」とばかりにビールが進んだようです。

今年で3回目の『夏のタベ』 スタッフの喜びは天気が晴れてくれたこと! これまで2回とも準備段階から大雨で、会が始まっても小雨がパラパラ……。今年はスタッフの必死の願いが通じ、晴天の中で開催することができました。



夏のタベでは、ボランティアの方々による協力で歌や踊りなどを披露していただいております。今回は、慈光園様のあすなろ太鼓。川棚くじゃく連様からの踊り。川棚少年合唱団様からの歌を披露していただき、場がとても盛り上がりました。左の利用者さんもつられて一緒に踊りだしてしまいました。

ボランティアの歌や踊り、太鼓といつもと違った雰囲気での食事を楽しめました。



朋少年合唱団の子供たちと一緒に幸せなら手を叩こうの歌に合わせて手遊びをされ最後はハグをして子供たちと仲良くになりました。

住宅型有料老人ホーム
デイサービスセンター



HAPPY GARDEN KAWATANA

ケアプランセンター
ヘルパーステーション

〒859-3607

長崎県東彼杵郡川棚町城山町122番地1

0120-888-236

TEL0956-82-5850

ハッピーガーデンニュース担当 ケアマネージャー 田口祥太